

Antworten bitte ausschließlich per Mail an quiz@the-duesseldorfer.de!

Rätsel· Alles hat ein Ende ... und so weiter. Tatsächlich ist dies der allerletzte Düsselquiz. Euer Rätselonkel verabschiedet sich mit einer sehr persönlichen Quizfrage. Denn er befindet sich momentan an einer Stelle in Düsseldorf, die öfters in seinem Leben eine Rolle gespielt hat. Wendet er sich nach Norden, sieht er mehrere nackte Hintern. Halbrechts davon blickt er auf ein Gebäude, dem oben was fehlt. Von seinem Standpunkt aus gesehen südlich findet sich ein Ort der Einkehr. Er hört die Geräusche verschiedener Arten Bälle und das aufgeregter Kinder. Zwei Hotels liegen in Sichtweite. Und dann fährt auch noch eine Straßenbahn vorbei.

[Lesezeit ca. < 1 min]

Frage: Wo genau befindet sich der Rätselonkel? Auf dem Fürstenplatz

Alle sechs Teilnehmer:innen haben die richtige Lösung gefunden – war ja auch nicht sooo schwer. Kommende Woche gibt es dann die offizielle Krönung des:der Düsselquiz-Rätselkönigin 2022.